



## KARNAVAL KEBANGSAAN SMAN 11 YOGYA

# Dukung Gerakan Cinta Budaya Nusantara

**YOGYA (KR)** - Mengenaikan pakaian daerah dari berbagai provinsi di Indonesia, Keluarga Besar SMAN 11 Yogyakarta yang dikenal dengan sebutan SMA Kebangsaan, menggelar Karnaval Kebangsaan dalam rangka HUT ke-34 sekolah tersebut.

Acara karnaval yang mengusung gunung dan sebanyak tujuh rumah adat yang ada di Indonesia mengambil start-finish di sekolah terkait di Jalan AM Sangaji 50 Yogya, Jumat (1/9) pagi. Menempuh jarak sekitar 3 Km dengan rute Jalan Wolter Mongonsidi, ke barat lewat jalan Magelang, belok ke kiri Jalan Diponegoro, lewat Tugu Golong Gilig, terus belok ke utara ke Jalan AM Sangaji dan kembali finish ke halaman SMAN 11 Yogya.



KR-Abrar

### Kepala SMAN 11 Yogya melepas karnaval.

Kegiatan diikuti siswa-siswi, guru dan karyawan.

“Karnaval semakin meriah dan menarik dengan hadirnya Komunitas Kebaya DIY lewat *flashmob dance Suwe Ora Jamu* di halaman sekolah. Dengan antusias ibu-ibu mengenakan kebaya bergabung menari bersama siswa-siswi, guru, dan karyawan SMAN 11 Yogyakarta,” kata Drs Suhirno MBA, Kepala

SMAN 11 Yogya sebelum start, Jumat (1/9).

Menurut Suhirno, agenda penting dari rangkaian kegiatan ulang tahun ke-34 tahun ini yaitu Jumat (8/9) mendatang adalah sarasehan kebangsaan di Aula Boedi Oetomo dengan menghadirkan pembicara GKR Hemas Dr Didik Wardaya Kadisdikpora DIY dan Prof Dr Sutrisno Wibowo, selaku Ketua Dewan Pen-

didikan DIY dengan mengangkat tema ‘Merajut nilai-nilai budaya dan kebangsaan untuk mewujudkan Generasi Emas 2045’.

Lebih lanjut dikatakan, SMAN 11 yang juga sering disebut Nespaloka Yogyakarta sebagai sekolah berwawasan kebangsaan dan budaya konsisten menanamkan nilai-nilai karakter kebangsaan dan budaya melalui berbagai macam kegiatan yang menarik dan menyenangkan.

“Kami keluarga besar SMAN 11 Yogyakarta mengucapkan terima kasih kepada Komite Sekolah, Polresta Kota Yogyakarta, Komunitas Kebaya DIY, Dinas Pariwisata DIY, Dinas Kebudayaan, Balai Pendidikan Menengah Kota Yogyakarta, dan Disdikpora DIY,” katanya. **(Rar)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005